

SATUAN ACARA PELATIHAN

Juni Anggraini, S.S.T., M.Si

Nama Pelatihan : Pembuatan Proposal Kegiatan *Incentive Travel*
Nama Mata Diklat : Merencanakan Kegiatan *Incentive Travel*
Tujuan Pelatihan : Mampu Merencanakan Dan Melaksanakan *Incentive Travel*
Indikator Pelatihan : Peserta Mampu Melaksanakan *Incentive Travel*
Alokasi Waktu : 10 Menit

1. PENDAHULUAN

Kegiatan	Alokasi Waktu	Deskripsi
Perkenalan	30 Detik	Memperkenalkan nama dan institusi asal.
Penjelasan singkat tentang Proposal Incentive Travel	1 Menit 30 Detik	Menjelaskan bagaimana tahapan dalam merencanakan dan melaksanakan sebuah kegiatan incentive travel.

2. KEGIATAN INTI

Kegiatan	Alokasi Waktu	Deskripsi
Menjelaskan bagaimana membuat judul atau tema <i>incentive travel</i>	1 Menit	Menjelaskan bagaimana memilih dan menentukan sebuah judul dan tema sebuah <i>incentive travel</i> yang menarik.
Menjelaskan target peserta <i>Incentive Travel</i>	1 Menit	Menjelaskan siapa yang menjadi target peserta dari <i>incentive travel</i> yang akan dilaksanakan.
Menyusun <i>rundown</i> kegiatan <i>incentive travel</i> .	1 Menit 30 Detik	Membimbing peserta didik dalam menyusun <i>rundown</i> kegiatan dalam kegiatan

		<i>incentive travel</i> , sehingga menghasilkan kenangan yang tidak terlupakan.
Memilih <i>Sponsor</i> dan membuat proposal <i>sponsorship</i> .	1 Menit	Menjelaskan bagaimana memilih <i>sponsor</i> potensial yang sesuai dengan tema kegiatan <i>incentive travel</i> dan Menyusun proposal <i>sponsorship</i> .
Menyusun <i>Budgeting Event Incentive travel</i>	1 Menit 30 Detik	Membimbing peserta didik dalam Menyusun anggaran (<i>budgeting</i>) yang dibutuhkan dalam melaksanakan sebuah kegiatan <i>incentive travel</i> .

3. PENUTUP

Kegiatan	Alokasi Waktu	Deskripsi
Manfaat dalam pembelajaran	1 Menit	Peserta didik dapat merancang sebuah proposal kegiatan <i>incentive travel</i> .
Manfaat dalam manajemen sekolah	1 Menit	Dalam pengembangan SDM di Sekolah, kegiatan <i>incentive travel</i> perlu dilaksanakan. Agar setiap pegawai dan Guru di sekolah mendapat penyegaran hati dan jiwa, sehingga lebih bersemangat lagi dalam melaksanakan berbagai kegiatan di sekolah.